
 

                                                                                                                             

 

 

Compte-rendu de la reunion du mardi 21 janvier 2025. 

                                                

Etaient présents CME : Gerhardy Camille, Truttmann Cassandre, Heil Charly, Dugast Amelia, 

Bruder Ezequiel, Hottin-Murillo Evan, Manon Schmitz, Ruben Cantot, Thibaut Stohr, Harter 

Victor 

Elus (es) présents (es) : Pfister Anne-Marie, Rehaiem Audrey, HEIDEIER Honoré  

Elus(es) absents (es) : Bruckner Aymeric, Joey Roehrig 

Invité : Monsieur Hoerr Thierry 

 

Le CR du mardi 10 décembre 2024 a été approuvé par le CME. 

 

1) Présentation du poste d’adjoint à l’urbanisme et du projet d’aménagement du parc du 

BANNHOLZ :  

Monsieur Hoerr Thierry, était notre invité de la réunion. Après présentation de son poste 

d’adjoint à l’urbanisme, le CME, a pu découvrir, en avant-première  les futurs plans du 

nouvel aménagement du parc du Bahnholz (aire de jeux). 

Nouvelles structures, nouvelle tyrolienne, jeux d’inclusion pour personnes à mobilité réduite, 

une guinguette, les boulodromes, la table de Ping -Pong, ainsi qu’une table de « take-ball ». 

Le parc de la piscine, sera lui aussi, entièrement restructuré ; quelques anciens jeux de 

l’actuelle aire de jeux iront dans le parc de la piscine et une autre partie à Kuhlendorf, (une 

commune associée de Betschdorf.) 

De même,  l’aménagement va s’étendre jusqu’au Pumptrack.  

Une inauguration sera prévue à l’été 2025 prochain. 

 

 



                                                              

En second temps, le CME a aussi été convié à choisir la nouvelle stèle pour le futur monument 

aux morts qui sera installé entre les deux nouvelles écoles.  

Deux projets leur ont été présentés par Monsieur Hoerr. C’est le projet 2 qui a obtenu le plus 

de voix. 

 

 

 

2) Idées retenues mandature CME :  

En deuxieme partie, nous avons demandé au CME, de choisir parmi leurs idées, lesquelles 

seront retenues pour cette mandature.  

A) Idées  communales : 

 

- planter un arbre à chaque rentrée scolaire. 

- rencontre avec un autre CME. 

- rencontre sous forme d’animations avec nos ainés. 

- mettre en place une « Schwab’ livres »  

- mettre un panneau explicatif concernant les cignognes. 

- nettoyons la nature ( sous forme d’un mercredi apres-midi ) plus faire des affiches  

- créer ue mascotte pour l’école primaire et la bibliothèque . 

 

B) Idées scolaires : 

 

- cours en plein  air 

- mettre plus de crochets dans les toilettes des filles 

- faire une coin lecture dans la cour de récréation 

- organiser une boum de fin d’année 

- changer de sonnerie à chaque période de l’année  

- repeindre les marques au sol du « Ballon prisonnier »  

- changer le thème hebdomadaire 



 

Nous avons échapé à l’idée : 

- faire une soirée pyjama en mairie 

 

 

 

Un point de vigilance :  

Nous allons rédiger un courrier dans lequel l’ALEF (périscolaire) sera destinataire. 

Chaque année le CME nous fait remonter le soucis quant à la qualité et quantité des repas au 

Périscolaire ; de même que la mise en cause de la fraicheur des fruits. 

Nous vous tiendrons au courant….. 

 

Prochaine réunion le mardi 25 février de 18h à 19h, avec la rencontre du CME précèdent, suivi 

d’un moment convivial.  

 

 

 

 

  

 


